

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis akan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih karunia yang melimpah dari-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan dengan skripsi yang berjudul “Analisis Kesalahan Siswa Dalam Memecahkan Masalah Matematis Berdasarkan Prosedur Newman di Kelas X SMA”.

Penyelesaian penulisan skripsi ini, penulis lakukan dengan tekad dan kemauan yang kuat untuk dapat menghadapi segala tantangan dan rintangan. Meskipun begitu, penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan, arahan, bantuan dan bimbingan berbagai pihak yang dilakukan secara langsung maupun tidak langsung. Oleh sebab itu, melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, yaitu:

1. Bapak Prof. Dr. Baharuddin S.T., M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan. Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si., M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan. Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika.
3. Alm. Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang senantiasa memberikan luangan waktu untuk bimbingan, arahan, serta motivasi sejak awal perencanaan penelitian serta mengantarkan penulis hingga tahap seminar proposal dengan baik. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang senantiasa memberikan luangan waktu untuk bimbingan perbaikan penelitian hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

4. Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama menjalani perkuliahan.
5. Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., Ibu Glory Indira Diana Purba, S.Si., M.Pd., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran perbaikan dalam penulisan skripsi ini.
6. Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd. dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si. selaku Dosen Validasi yang bersedia memberikan masukan berupa penilaian terhadap instrumen penelitian yang digunakan oleh peneliti.
7. Bapak Yusak Yulian, S.Si., M.Si. selaku Kepala Sekolah SMAS PGRI 1 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk memperoleh data dalam skripsi ini dan Bapak Rasman Karo-Karo sebagai guru matematika.
8. Terima kasih tak terhingga untuk kedua orang tua yang sangat penulis cintai, Bapak St. G Situmorang dan Ibu L. Nainggolan, S.Pd., yang selalu memberikan dukungan, semangat, motivasi dan doa yang tak pernah putus kepada penulis yang sedang mengemban perkuliahan hingga akhirnya telah menyelesaikan perkuliahan jenjang S-1 di Universitas Negeri Medan, serta Kakak dan Adik-adik yang penulis sayangi.
9. Terima kasih kepada seluruh keluarga PSPM A 2019 dan teman-teman terdekat yang selalu memberikan bantuan selama masa perkuliahan hingga proses penyelesaian penulisan skripsi, serta kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu. Kiranya segala doa-doa dan kebaikan yang tulus kembali kepada pengirimnya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi semua pembacanya dan dapat memberikan kontribusi bagi peningkatan kualitas pendidikan.

Medan, Desember 2023

Penulis,



Shopia Burju Situmorang

NIM. 4191111049